

“いっしょけんめい がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



つぼみ桜

神原小学校だより
令和7年度 5月号



ご協力をよろしく申し上げます



新年度のスタートから1か月が経ちました。学校生活も軌道に乗ってきて、子どもたちも毎日元気に過ごしています。

さて、神原小では今年度、主に次の点に重点を置いて取組を進めていきます。

- ① スクールワイドPBS（ポジティブ行動支援）の推進
・ 宇部市が取り組む「学校教育改革プロジェクト」の一つとして、全校体制で肯定的な支援に取り組み、望ましい行動を増やすとともに、児童の自己肯定感を高めていきます。
- ② 学び直しの時間の確保
・ 学力向上に向けて、火曜日から金曜日までの1校時に「スキルアップタイム」を設定し、タブレット等を活用して個に応じた学び直しを行います。
- ③ コミュニティ・スクールの充実
・ 「まなび（知）・こころ（徳）・そだち（体）」のコミュニティ・スクール3部会を中心に、児童の課題解決に向けた取組をプロジェクト型で進めます。
・ 保護者や地域の方々子どもと一緒に授業に参加する「大人の学び」を充実します。
- ④ 読書活動の充実
・ 週1回、読書の時間を確保するとともに、スキルアップタイムの時間を活用して地域ボランティアによる読み聞かせを行います。

学校から配付いたします「神原中学校区 学校・地域連携カリキュラム」並びに「まなび（知）こころ（徳）そだち（体）カリキュラム」を柱に、学校・家庭・地域で連携・協働しながら健やかな子どもたちの育ちを支えていきたいと思っております。各学年の活動や重点取組事項をご確認いただき、ご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

校長 大中 正浩



初めての参観日！

4月23日に今年度初めての参観日を行いました。たくさんの保護者や地域の方々に見守られながら、どの学年・学級も一生懸命に学習に取り組んでいました。また、当日はPTA 評議員会や学校運営協議会も開かれました。ご来校いただいた皆様、誠にありがとうございました。



子どもたちが決めたチャレンジ目標

- ① 難しいことにも挑戦
- ② 温かいあいさつ・ふわふわ言葉
- ③ メリハリのある生活



子どもたちが決めた今年度のチャレンジ目標です。目標の達成に向けて、一人一人がしっかりと頑張ってもらいたいと思います。

1年生を迎える会がありました！

4月24日に「1年生を迎える会」がありました。集会委員会の企画・運営で、工夫を凝らしたプログラムが展開され、1年生はとても楽しそうにしていました。1年生と上級生の仲がぐっと深まった会になりました。



第1回学校運営協議会開催

参観日に合わせて第1回学校運営協議会を開催しました。今年度の学校経営方針等の承認をいただいた後、「知・徳・体」の各部会で取組についての協議を行いました。



ホームページもご覧ください！

学校ホームページでも日々の学校生活の様子などを発信しています。ぜひご覧ください。 [こちらから](#)

